
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Franz, Ing. Dietrich 
Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister tür Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
betreffend "Höhe der Förderungen aus Mitteln des BMASK" 

"Die Armutskonferenz ist seit 1995 als Netzwerk von über 40 sozialen Organisationen, sowie 
Bildungs- und Forschungseinrichtungen aktiv. Sie thematisiert Hintergründe und Ursachen, 
Daten und Fakten, Strategien und Maßnahmen gegen Armut und soziale Ausgrenzung in 
Österreich. Gemeinsam mit Armutsbetroffenen engagiert sie sich für eine Verbesserung 
deren Lebenssituation. 
Die in der Armutskonferenz zusammengeschlossenen sozialen Organisationen beraten, 
unterstützen und begleiten über 500.000 Menschen im Jahr. t/ (. • .) 

"Die ARMUTSKONFERENZ finanziert sich über Mitgliedsbeiträge, diverse 
Projektförderungen sowie Spenden und wird gefördert aus Mitteln des Bundesministeriums 
für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz. t/1 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister tür Arbeit, 
Soziales und Konsumentenschutz nachstehende 

Anfrage 

1) Wie hoch war die Förderung für die Armutskonferenz aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

2) Wie hoch war die Förderung für die Aktionsgemeinschaft der autonomen 
österreichischen Frauenhäuser aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den 
Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

3) Wie hoch war die Förderung für das Anton Proksch Institut aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

4) Wie hoch war die Förderung für den Arbeiter Samariter Bund Österreich aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 

1 http://www .armutskonferenz.atjindex.ph p ?option=com_ content&task=view&id=19&ltemid=86 
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b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 
welcher Höhe? 

5) Wie hoch war die Förderung für die ASB Schuldnerberatungen GmbH aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

6) Wie hoch war die Förderung für den Bundesdachverband für Soziale Unternehmen 
aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 
2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

7) Wie hoch war die Förderung für die Bundesjugendvertretung aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

8) Wie hoch war die Förderung für das Bundesweite Netzwerk Offene Jugendarbeit aus 
den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

9) Wie hoch war die Förderung für die Caritas Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

10) Wie hoch war die Förderung für den Dachverband Berufliche Integration aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

11) Wie hoch war die Förderung für die Diakonie Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

12) Wie hoch war die Förderung für das Europäische Zentrum für Wohlfahrtspolitik und 
Sozialforschung aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 
2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 
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13) Wie hoch war die Förderung für die Evangelische Akademie Wien aus den Mitteln 
Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

14) Wie hoch war die Förderung für FlAN Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

15) Wie hoch war die Förderung für das Forum Kirche und Arbeitswelt aus den Mitteln 
Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

16) Wie hoch war die Förderung für die Heilsarmee aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind tür 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

17) Wie hoch war die Förderung für den Jugendrat der Islamischen 
Glaubensgemeinschaft in Österreich aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in 
den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

18) Wie hoch war die Förderung für die Katholische Aktion Österreich aus den Mitteln 
Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

19) Wie hoch war die Förderung tür den Katholischen Familienverband Österreichs aus 
den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

20) Wie hoch war die Förderung für die Katholische Frauenbewegung Österreichs aus 
den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

21) Wie hoch war die Förderung für die Katholische Sozialakademie Österreich aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 
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22) Wie hoch war die Förderung für Kolping Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

23) Wie hoch war die Förderung für die Lebenshilfe Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

24) Wie hoch war die Förderung für Nein zu Krank und Arm aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

25) Wie hoch war die Förderung für das Netzwerk Österreichischer Frauen- und 
Mädchenberatungsstellen aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 
2010, 2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

26) Wie hoch war die Förderung für Neustart - Bewährungshilfe, Konfliktregelung und 
soziale Arbeit aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 
2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

27) Wie hoch war die Förderung für die Österreichische Hochschülerinnenschaft aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

28) Wie hoch war die Förderung für die Österreichische Plattform für Alleinerziehende 
aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 
2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

29) Wie hoch war die Förderung für den Österreich ischen Berufsverband der 
Sozialarbeiterinnen aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 
2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

30) Wie hoch war die Förderung 
Gewerkschaftsbund/Frauenabteilung aus den 
den Jahren 2010,2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 

für den Österreichischen 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in 
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b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 
welcher Höhe? 

31) Wie hoch war die Förderung für das Österreich ische Rote Kreuz aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

32) Wie hoch war die Förderung für den Österreich ischen Verein für Drogenfachleute aus 
den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

33) Wie hoch war die Förderung für die Plattform Sichtbar bleiben aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

34) Wie hoch war die Förderung für pro mente austria aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

35) Wie hoch war die Förderung für SOS Mitmensch aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

36) Wie hoch war die Förderung für St. Virgil Salzburg, Bildungs- und Konferenzzentrum 
aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 
2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

37) Wie hoch war die Förderung für Telefonseelsorge aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

38) Wie hoch war die Förderung für den Verband der österreichischen Tafeln aus den 
Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

39) Wie hoch war die Förderung für das VertretungsNetz - Sachwalterschaft, 
Patientenanwaltschaft und Bewohnervertretung aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
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b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 
welcher Höhe? 

40) Wie hoch war die Förderung für das Vinzenz-Netzwerk Österreich aus den Mitteln 
Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

41) Wie hoch war die Förderung für die Volkshilfe Österreich aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011, 2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

42) Wie hoch war die Förderung für das Wiener Hilfswerk aus den Mitteln Ihres 
Bundesministeriums in den Jahren 2010, 2011,2012 und 2014? 
a) Wie viele Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
b) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

43) Wurde der Life-Ball aus den Mitteln Ihres Bundesministeriums in den Jahren 2010, 
2011, 2012 und 2014 subventioniert? 
a) Wenn ja, in welcher Höhe? 
b) Sind Mittel sind für 2015 vorgesehen? 
c) Gab es in den Jahren 2010 bis 2014 einzelne Projektförderungen? Wenn ja, in 

welcher Höhe? 

,. 
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